

Fenêtre de Lumière, Fenêtre de l'Avent

Bienvenue à tout le monde et merci à tous pour votre présence ce soir.

Dans le cadre de l'Association 1065, Claudine a lancé le projet d'illumination de fenêtres dans le village et ses environs. Pour organiser tout ça, elle nous a entraînées avec conviction, Léna et moi.

Avec cette même conviction, elle a cherché et trouvé suffisamment de monde pour qu'une fenêtre prenne vie chaque soir, entre le 1^{er} et le 24 décembre, fenêtres que vous pourrez admirer dès ce soir et jusqu'au 31, de 17 heures à 22 heures.

Le projet était de créer un évènement permettant de renforcer des liens au sein du village, d'anticiper avec espoir le retour de la lumière, un évènement qui s'inscrirait dans la nécessité de construire ensemble.

Nous avons proposé à chacune et chacun de fêter avec sa vision personnelle.

Merci à toutes les personnes qui ont décidé de participer avec enthousiasme et esprit créatif, inspirées par un ciel étoilé ou St-Nicolas, par le solstice d'hiver ou par des lutins, par Noël ou Sainte Eulalie ou bien simplement pour rendre ces longues nuits d'hiver moins sombres.

Des animations musicales et des contes seront à découvrir lors de certaines inaugurations. Nous espérons vous y retrouver nombreux. Vous trouverez le programme sur notre site planchettes-epouvantails.ch. Il est également collé sur la porte de la cabine.

Et c'est justement la cabine, notre Centre Culturel des Planchettes, qui s'allume ce soir.

J'ai proposé l'idée du décor et l'ai installé avec Philippe ; Hélène Carrel l'a réalisé ; Claudine et Paul ont pris en charge l'installation électrique et merci à la Couronne de nous fournir le courant.

Avant de presser sur l'interrupteur, je voudrais vous dire que vous trouverez sur la table des recueils du Prix littéraire Objectif Plume dont la remise des prix a eu lieu samedi dernier. Il est en vente au prix de 10.- francs.

Et surtout, je vous présente encore Heiri qui est là ce soir pour amener une note musicale à cette première inauguration avec son accordéon et des airs traditionnels de France. Si le cœur vous en dit, vous pourrez même danser, ici ou à la salle de paroisse plus tard lorsque ses doigts seront un peu trop raidis par le gel !

Lumière !!!

Ce que vous venez de découvrir est la réplique exacte de ce que sera le ciel, vu depuis la cabine, le 14 décembre à minuit. Merci à Hélène d'avoir pris la peine de faire cette recherche.

Marianne Guignard

Présidente de l'Association 1065 / Centre Culturel des Planchettes

1^{er} décembre 2024